

# もぎたてハケ岳通信No. 92

川崎市ハケ岳少年自然の家メールマガジン

2020年7月

このメールはお申込みいただいた方、アンケートにアドレスを書いて頂いた方に配信しています

コロナ禍のなか、梅雨空が続く毎日です。

みなさまにおかれましては、元気でお過ごしでしょうか。

今日は久々に朝から晴れ間が広がり、所内を散策してきました。

自然界では花や虫たちが、暦どおりに花を咲かせ、蜜を求め

コロナや梅雨空も関係なしに、所内にいろどりを添えていました。

今年も見事なヤマユリが咲きました。



ヤマユリは所内のヤマユリ園、学習花壇をはじめ、各所で一斉に咲き始めました。ヤマユリの甘い香りが漂っています。

また例年と比べ来所する人たちも少なく、小鳥たちの鳴き声も非常ににぎやかで、わたしたちを楽しませてくれています。。

学習花壇では蝶たちがオカトラノオやヨツバヒヨドリの花に群がっていました

ウラギンスジヒョウモン



ナミヒカゲ



オオミスジ



クルミの実もいっぱい  
りました



わたしたち職員一同は、所内施設や散策路の整備などに日々汗をながしています。  
入所するお客様も徐々に増えていますので、皆様もぜひ一度お立ち寄りください。  
お待ちしております。

発行 川崎市八ヶ岳少年自然の家（指定管理者 一般社団法人富士見パノラマリゾート）  
〒399-0101 長野県諏訪郡富士見町境字広原12067-482  
電話 0266-66-2011 Fax0266-66-2014

<http://www.kawasaki-yatugatake.jp/>

ご注意 このメールマガジンには返信や書き込みはできません。お問い合わせ、ご意見等は次の  
アドレスへお願いします。webmaster@kawasaki-yatugatake.jp